



#JALISCO

# Ascienden denuncias por fraude

## SUMAN 441 JUICIOS. PERSONAJES PÚBLICOS, TAMBIÉN ESTAFADOS

10

MIL PERSONAS FUERON ESTAFADAS, ESTIMAN, ENTRE CIVILES, POLÍTICOS Y ARTISTAS.

**POR MAYELI MARISCAL**  
ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM  
**CORRESPONSAL**

Las denuncias que han presentado los afectados por el fraude inmobiliario de la empresa Asesores Jurídicos Profesionales (AJP), ya suman 441, y los afectados, que se estima pueden ser 10 mil personas, piden que quienes han sido víctimas de este delito se presenten para exigir justicia.

Según la Fiscalía estatal, estas denuncias que se han presentado son penales y se fincará responsabilidad a quienes resulten responsables, además de que se continúan revisando los inmuebles y cuentas bancarias a fin de



Es lamentable que se abuse del patrimonio de miles de familias’.

**CLAUDIA DELGADILLO**  
DIPUTADA FEDERAL

### CASO ABIERTO

**1** La Fundación Apadrina un Trasplante se deslindó del fraude de Luis Espinoza.

**2** Alfaro dijo que los involucrados deben afrontar las consecuencias del delito.

poder evaluar los montos que se tengan para resarcir parte del recurso invertido por las víctimas del abogado Luis Oswaldo Espinoza Marín, dueño de AJP y quien se suicidó el 6 de agosto al descubrirse el fraude.

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, dijo que quien tenga relación con el caso del fraude inmobiliario ejercido por AJP deberá afrontar las consecuencias, y que hasta ahora no hay funcionarios de la administración pública relacionados con estos hechos.

Sin embargo, la diputada Claudia Delgadillo, integrante de la Comisión de Justicia en la Cámara de Diputados, fue una de las afectadas del fraude inmobiliario, tras perder una casa que fue revendida sin su consentimiento.

En entrevista con Adriana Delgado en **El Heraldo Radio**, la legisladora informó que también recibió denuncias de otros ciudadanos sobre este caso, por lo que comenzó investigaciones: “Es lamentable que esta empresa, que brindaba servicios como cualquier otra inmobiliaria, haya abusado del patrimonio de miles de familias aquí en Jalisco”, dijo. ●